

Alexander J. Herrmann

Ihr Abgeordneter für Kaulsdorf-Nord und Hellersdorf-Süd



Berlin, im April 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

*Liebe Nachbarn,*

einer guten Tradition folgend, möchte ich Ihnen auch in diesem Jahr zum Frühlingsanfang einen Überblick über die aktuelle Entwicklung in unseren Ortsteilen Hellersdorf-Süd und Kaulsdorf-Nord geben und dabei zugleich eine Zwischenbilanz meiner Arbeit als Ihr Abgeordneter ziehen.

Unser Kiez wird für junge Familien, aber auch für ältere Menschen immer attraktiver. Der Vermietungsstand der Wohnungsbaugesellschaften ist weiter gestiegen und an vielen Stellen entstehen neue Einfamilien- und Reihenhäuser.

Wo mehr Menschen leben, gibt es auch mehr Fahrzeugverkehr. Ein wichtiges Anliegen ist mir daher die Verbesserung der Verkehrssicherheit in unseren Ortsteilen. Ich freue mich deshalb sehr, dass durch das gemeinsame Engagement nach dem Fußgängerüberweg in der Wernerstraße im Jahr 2013 nun im Oktober 2014 ein zweiter Überweg in der Gölzower Straße / Lily-Braun-Straße realisiert werden konnte. Darüber hinaus ist es nach Gesprächen mit dem Bezirksamt und den Berliner Verkehrsbetrieben gelungen, die Sichtverhältnisse für die Straßenverkehrsteilnehmer an der Kreuzung Am Baltenting / Iselbergstraße zu verbessern und so dort die Unfallgefahr zu reduzieren.

Angesichts des stetigen Zuzugs in unseren Kiez bedarf es auch einer Verbesserung des Angebots des öffentlichen Nahverkehrs. Die durch das Engagement meiner CDU-Fraktion im Berliner Abgeordnetenhaus erfolgte Planung des Baus einer Buswendeanlage am U-Bahnhof Kaulsdorf-Nord und damit einhergehend die Verlängerung der Buslinie 164 wird noch in diesem Jahr realisiert. Mit dieser Buslinie schaffen wir eine schnelle und direkte Verbindung zu unserem örtlichen Krankenhaus Kaulsdorf.

In diesem Zusammenhang wird zudem der gesamte Vorplatz am U-Bahnhof Kaulsdorf-Nord neu gestaltet und zu einem guten Aushängeschild unseres Kiezes in der Großsiedlung. Die Errichtung eines Verkaufskioskes am S- und U-Bahnhof Wuhletal hat ebenfalls zu einer Aufwertung des Vorplatzes geführt und dort ein zusätzliches Versorgungsangebot für die Fahrgäste geschaffen. Eine ähnliche Entwicklung strebe ich auch im Umfeld des S-Bahnhofs Kaulsdorf an.

In den kommenden zwölf Monaten werde ich mich zudem um die Parkplatzsituation rund um den S- und U-Bahnhof Wuhletal kümmern. Die Bewohner des angrenzenden Wohngebiets leiden unter der morgendlichen Parkplatzsuche vieler Pendler. Eine Verbesserung dort hilft Anwohnern und Berufstätigen gleichermaßen.

Als Familienvater liegen mir die vielen Kinder und Familien in unseren Ortsteilen sehr am Herzen. Gerne unterstütze ich daher neben dem Familientraditionsfest im Mai auch jedes Jahr den großen Lampionumzug im Oktober.

Unsere Gesellschaft braucht ein starkes Ehrenamt, so beispielsweise bei den vielen Freiwilligen Feuerwehren. Ich bin froh, dass wir eine Erhöhung der pauschalen Aufwandsentschädigung für deren Mitglieder durchsetzen konnten. Die Kameradinnen und Kameraden unserer Freiwilligen Feuerwehr Hellersdorf und ihre Kollegen in den Bezirken leisten eine wirklich wichtige Arbeit für unsere Sicherheit.

Darüber hinaus bleibt es mir eine Herzensangelegenheit, unseren Tierpark als Naherholungs- und auch Bildungsangebot zu erhalten und weiterzuentwickeln. Die Freigabe zusätzlicher Investitionsmittel in Höhe von fünf Millionen Euro im letzten Jahr war hierfür ein wichtiger Schritt.

Im Oktober 2014 habe ich mein Bürgerbüro „Treffpunkt bürgernAH“ am Cecilienplatz 4 eröffnet. Mein Team und ich sind dort montags bis freitags von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr für Ihre Anliegen mitten in unserem Kiez erreichbar. Die Palette der an uns herangetragenen Themen reicht dabei von der Gesprächsvermittlung mit Ämtern und Hausverwaltungen über das Kümmern in Sachen Ordnung und Sauberkeit bis zur Unterstützung bei der Suche nach einem Kita-Platz. Daneben finden im „Treffpunkt bürgernAH“ auch regelmäßig Veranstaltungen, wie z.B. „Nachbarn lesen für Nachbarn“, statt.

Das direkte Gespräch mit Ihnen war und ist mir sehr wichtig! Ich freue mich, wenn Sie auch weiterhin so zahlreich zu meinen Bürgersprechstunden kommen oder gerne auch einfach so vorbeischaun.

Herzlich möchte ich Sie zu unserem traditionellen Familienfest auf dem Cecilienplatz einladen, das in diesem Jahr vom 8. bis 10. Mai bereits zum 5. Mal stattfindet. Dort bietet sich in lockerer Atmosphäre sicher die Gelegenheit, miteinander über unseren Kiez und Ihre Anliegen zu sprechen. Die Details zum Familienfest finden Sie auf der beigefügten Einladung.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich eine schöne Frühlingszeit.

Mit den besten Grüßen, Ihr



Alexander J. Herrmann